

D'après les chiffres donnés par l' [INSTITUT NATIONAL DE LA STATISTIQUE ET DES ETUDES ECONOMIQUES](#) / T : 01.41.17.50.50, la région des Hauts de France est la troisième en termes de fréquentation touristique, après l'Île de France et la Normandie. La région comptabilise ainsi une hausse de nuitées de 4,9% par rapport à 2017, pour un total de 9,26 millions de nuitées entre avril et septembre. Une forte hausse de la fréquentation de touristes étrangers est à noter, à plus de 12%, et notamment une hausse de 63% des touristes chinois sur le premier semestre.